
智行理财网
买基金会亏损很多吗？基金跌起来是没有底吗？

基金也是和股票一样都是有风险的，大家在购买的时候，一定要注意其风险性，那
么买基金会亏损很多吗？基金跌起来是没有底吗？希财君为大家准备了相关内容，
以供参考。

买基金会亏损很多吗？

基金的类型不同，亏损情况也是会有所差别的，比如说：货币基金和纯债基金一般
亏损的可能性是比较小的，基本上赚钱的概率是比较大，因为他们的投资方向就是
风险小的，收益比较稳健。

但如果是股票基金、混合基金、指数基金、FOF基金等等，因为这类基金的风险是
比较大的，收益也比较高，亏损到本金的可能性还是比较大的。

有的高风险类型基金，一年可能跌30%也是有可能的，所以投资者在购买的时候，
一定要注意其风险性，如果自身不能承受高的风险，那么就不要买风险高的基金类
型。

基金跌起来是没有底吗？

从理论来说，基金顶多跌到0，就是把所有的本金亏光，是有底的，但实际上基本
是不会跌为0，因为当基金跌到一定的程度，就会进行破产清算。

基金破产清算后，就会按份额发放给投资者，但基金的风险还是不可忽略的，举个
例子：假设某投资者购买股票型基金100块，一年跌了30%，那么就是说亏损了30
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块，从中就可以看出基金的风险还是很大的，投资者在购买的时候，一定要慎重。
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